

11.50

**Abgeordnete Mag. Elisabeth Scheucher-Pichler (ÖVP):** Meine sehr geehrten Damen und Herren! Erfreulicherweise haben wir in Österreich genügend guten Impfstoff. Für mich gibt es zur Untergliederung Gesundheit in der derzeitigen Situation eine einzige relevante Ansage: Bitte halten Sie weiter die Hygienemaßnahmen ein! Besprechen Sie sich mit dem Arzt oder der Ärztin Ihres Vertrauens! Und bitte, meine sehr geehrten Damen und Herren, lassen Sie sich impfen! – Vielen Dank. *(Beifall bei der ÖVP und bei Abgeordneten der Grünen.)*

11.51

**Präsidentin Doris Bures:** Nächster Redner: Herr Abgeordneter Dietmar Keck. – Bitte.